Schoko-Laden in Hornow wächst schnell

HORNOW Der Bau des Erweiterungsgebäudes des Schokoladenherstellers Felicitas in Hornow schreitet voran. "Bei dem guten Wetter geht es schneller", sagt Goedele Matthyssen, Geschäftsführerin der Confiserie.



Goedele Matthyssen und Peter Bienstman schauen sich den Baufortschritt am Erweiterungsbau in Hornow an.Foto: Peter Althaus

So habe der kurze Winter nur wenige Baupausen erfordert. "Dadurch werden wir wahrscheinlich pünktlich fertig", sagt sie.

Felicitas will mehr als drei Millionen Euro in den Standort in Hornow fließen lassen. "Hier soll eine richtige Erlebniswelt entstehen", erklärt Matthyssen. "Besucher können dann alles über die Schokoladenherstellung erfahren."

Die Erlebniswelt soll künftig auch am Wochenende geöffnet haben. "Es wird dort dann auch ein Café geben", schwärmt sie. Zwölf Arbeitsplätze sollen entstehen. Derzeit ist der Bau aber noch im Rohzustand. Einige Wände stehen schon. "Man kann das noch nicht abschätzen. Die Grundplatte lässt das kleiner wirken", sagt Matthyssen. Rund 950 Quadratmeter groß wird das Areal bei der für Oktober geplanten Eröffnung sein.